

Sieg für Hardegger und Ehrenzeller

Synchronschwimmen. – Marielle Hardegger und Claudia Ehrenzeller holten sich mit sechs Schwimmerinnen der Limmat Nixen Zürich – alle zusammen bilden sie das Regio Kader Ost – den Teamsieg am Interregionen-Cup vom letzten Wochenende in Dübendorf. Nach dem Pflichtwettkampf führte das Team aus der Romandie, knapp vor der Region Ostschweiz und der Region Zentral. Die Ostschweizerinnen platzierten sich dank einer überzeugenden Kürleistung deutlich vor den Romands und entschieden den Wettkampf schliesslich für sich. (pd)